



Les Lionnes Indomptables attendent désespérément leurs bagages.

Une très mauvaise surprise pour les joueuses camerounaises. Les Lionnes indomptables sont retournées au pays via la compagnie Royal Air Maroc, depuis le mercredi 20 juillet 2022, après leur élimination par le Nigéria en quart de finale de la 14e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) de football féminin.

Seulement, voici une semaine déjà que la délégation camerounaise est au bercail, et continue d'attendre les bagages qui ont été retardés.

Il faut commencer à s'inquiéter. « ***Vous payez votre billet, embarquez (en perso ou en délégation) dans leur vol (direct), à votre arrivée au Cameroun, vous constatez juste que vos bagages n'ont pas été embarqués !!! Personne, même pas un responsable de cette compagnie sur place pour vous expliquer le pourquoi du comment !! ?*** », S'insurge Yoanne Elong, Team Manager des Lionnes indomptables.

Il ne s'agit pas seulement des joueuses qui attendent leurs bagages. « ***Il s'agit de tout le monde, ni les joueuses, ni les encadreur, ni les officiels, ni personne*** », confie à nos confrères de Cameroon-Info.Net un membre de cette délégation.

Un autre voyageur qui a emprunté Royal Air Maroc, l'a appris à ses dépens : « ***J'attends mes valises de cette compagnie depuis bientôt un mois... Et le plus difficile c'est que personne ne te dit rien... Tu appelles même le numéro de la compagnie ça ne passe jamais... Je suis même allée à leur agence en ville j'avais l'impression de n'avoir pas le droit de faire la réclamation... *Nous sommes débordés soyez Patiente madame*, c'est ce que l'un de leur employé m'a dit... un mois est déjà passé*** ».

Face à cette situation, certaines joueuses de la délégation camerounaise sont déjà retournées en club, sans leurs bagages. La compagnie continue de rester muette, append-on.